



～どんぐりコーチから～

一宮保育園のお友達！！元気になっているかな？ようへいコーチ・どんぐりコーチはとっても元気です！！元気よくグラウンドを走り回るお友達を見て「元気だな～、足が速いな～」と関心しました！最後の試合でも、ボールを追いかけるいきおい、スピードが速くてゴールも沢山入れる事が出来ました！試合が終わって、喜んでお友達に、負けて悔しくて泣いているお友達がいましたが、両チームよく頑張りました！
 お外でいっぱい遊んだ後は手洗い・うがいを忘れないようにね(^)/



～先生から～

記入者 日野原 理恵 先生

サッカーを教えて頂きありがとうございました。サッカー教室が終わってから園庭でサッカー遊びをして過ごしています。どんぐりコーチ、ようへいコーチから教えてもらったサッカーの楽しさを忘れずに、これからもサッカーに触れる機会を増やしていきたいと思ひます。

記入者 廣瀬 寿里 先生

楽しくサッカーを教えて頂きありがとうございました。子ども達も「楽しかった」「もっとやりたい」とサッカーの楽しさを知ることができたようです。試合で負けたチームの子が「悔しくて嫌だった」と園に帰ってきてから言っていました。どんぐりコーチも言っていたように「悔しいと思う気持ちは大事なことだよ」と伝えると「またやりたい」と思えたようです。サッカーを通して心の成長にも繋がっていると感じとても嬉しいです。コーチのお二人には、子ども達が諦めずに最後まで練習ができるよう声を掛けて頂き感謝しています。今後、園でも遊びの中でサッカーを楽しんでいきたいと思ひます。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
 一般社団法人山梨県サッカー協会